

RINGKASAN

Tata Laksana Pemeliharaan Cempe Domba Texel di Barokah Farm Kediri – Jawa Timur, Bayu Teguh Saputra, Nim C31200743, Tahun 2022, 33 hlm., Produksi Ternak, Politeknik Negeri Jember, Ir. Nurkholis, S.Pt., M.P., IPM. (Pembimbing Utama), dan dr. Taufan Hidayat, MMRS. (Pembimbing Lapangan di Barokah Farm Kediri).

Kegiatan magang yang dilaksanakan pada tanggal 1 Agustus – 30 November 2022 di Barokah Farm Kediri dengan 6 hari kerja dan libur di hari Jum'at mulai dari pukul 07.00 WIB – 16.30 WIB. Kegiatan magang ini dilaksanakan dengan tujuan agar memperoleh keterampilan dan pengalaman kerja secara langsung di bidang pemeliharaan domba, melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan yang mereka jumpai di lapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah, dan mampu menambah pengetahuan dan wawasan di bidang peternakan khususnya domba.

Metode kegiatan magang yang digunakan adalah metode observasi, wawancara, dokumentasi dan studi Pustaka. Barokah Farm Kediri didirikan oleh dr. Taufan Hidayat pada tahun 2010 dengan mengembangkan sapi untuk kurban hingga tahun 2014. Pada tahun 2014 Barokah Farm Kediri. Pemeliharaan yang ada di Barokah Farm Kediri yakni pemberian pakan yang dilaksanakan 2 kali yakni pagi menggunakan pakan kering yang terdiri dari Kulit Singkong, Kulit Kopi, Kulit Kacang Hijau, Konsentrat dan untuk sore hari menggunakan pakan hijauan (rumput pakchong, rumput odot dan rumput red napier).

Pemeliharaan cempe di Barokah Farm Kediri sendiri yakni cempe yang baru lahir akan di pisah dari koloni dan ditempatkan pada tempat khusus bersama induknya. Cempe akan dibantu menyusui pada induknya pada saat baru lahir dan jika indukan tidak mau menyusui ataupun induknya mati maka akan di berikan kolestrum buatan untuk imunitas dari cempe yang baru lahir. Komposisi kolestrum buatan yakni susu formula, madu, kuning telur, dan super tetra. Cempe di tempatkan pada tempat khusus selama 1 minggu dan selama itu cempe juga di

berikan susu pengganti. Cempe di Barokah Farm Kediri pada usia 2,5 – 3 bulan akan di pisah dari indukannya, cempe akan di timbang, di pisahkan sesuai dengan jenis kelamin dan cempe akan diinjek dengan obat cacing dan vitamin. Cempe akan diberikan pakan khusus agar merangsang pertumbuhan bobot badanya. Cempe akan diberikan pakan tambahan yang memiliki PK minimal 18%. Pemberian pakan tambahan pada cempe di kandang Barokah Farm Kediri menggunakan pakan yang terdiri dari konsentrat, kacang hijau giling, pollard , dan CGF miwon.

Disimpulkan bahwa pemberian susu pengganti pada cempe bertujuan untuk memenuhi kebutuhan air susu induk yang tidak mencukupi, air susu induk yang tidak keluar sama sekali, induk mati dan susu induk yang tidak mencukupi kebutuhan nutrisi terutama untuk pertumbuhan anak prasapah.